数の参加を頂きありがとうございま保護者の方々には、お忙しい中多じました。

PTA連合会研究大会北信越地区高等学校

務課梶川先生が参加しました。 A会長をはじめ、稲垣校長先生、総 会が開催され、本校からは一瀬PT 会が開催され、本校からは一瀬PT にあまります。 の二日間にわ

第1分科会「高校教育とPTA」第1分科会「高校教育とPTA」が対けではなく地域との繋がりが校内だけではなく地域との繋がりががった。どの学校も工夫を凝らし、ました。どの学校も工夫を凝らし、

二日目には、信州大学教育学部結城匡啓教授による「小平奈緒の成長を支えて」と題した記念講演がありました。選手とコーチの距離感やました。選手とコーチの距離感やコーチングの大切さについて聞くことができました。

したが、普段は聞くことのできない二日間という短い大会ではありま

内容のある有意義な大会でした。



《北信越地区高等学校PTA連合会 研究大会 長野大会》

全国高等学校PTA連合大会第六十九回

八月二十二日(木・二十三日金の二日間、全国高等学校PTA大会京都 大会が京都市勧業館みやこめっせ及 がロームシアター京都で開催され、 がロームシアター京都で開催され、 本校からは中谷教頭先生、総務課梶 川先生、廣里副会長と私の四名が参 加しました。

今年度は「Kyoから!未来を拓ってき、その後今年三月に高校をした。一日目は第四分科会「高校生の人間関係について考える」ををから、一日目は第四分科会「高校生の本音を聞いてみませんか? あタイトルで原清治氏に講演していただき、その後今年三月に高校を

られる講演でした。

人ならではの情熱と前向きさが感じ

して会社を立ち上げ成功させた苦労家庭教育について、幼い頃から苦労

方で、 ネルディスカッションを行いました。 が今どんな思いで高校生活を送って かった」という本音を聞き、 ました。パネルディスカッションは える問題等、冗談を交えながら、 した。現代の高校生は本音を言わな について基調講演をしていただきま どのメディアへの出演もされている いて研究しており、 景となる要因やそのメカニズムにつ 原氏は学校でおこる様々な問題の背 卒業した5名の生徒さんを招いてパ いるのか、私に言えない事もあるだ ても心に響く話を聴かせていただき い、ネット社会を生きる高校生が抱 「親・先生にこんなことをして欲し 「現代の高校生の人間関係」 新聞やテレビな 我が子

様々な事を考える機会となりました。う高校生、私たちPTAと学校との更なる連携、生徒たちとの関わり、これからの社会を担となりました。これからの社会を担

りがとうございました。

で関わっていきたいと思います。あ
で関わっていきたいと思います。あ



今後の主なPTA活動(予定)

よる講演でした。現代の学校教育・

を考えさせられました。二日目は日うな発言もあり、子どもとの関わりろうなぁ…と時には耳の痛くなるよ

本電産代表取締役会長永守重信氏に

11/5 県高P連研究大会 11/1~7 学校公開日

3/19 第2回理事会 3/25 課題研究公開発表会

令和元年度 部活動の成績(4~9月)

陸上競技

- ◆総体
- ・男子 ハンマー投 前出 祐希 4位 【北信越出場】円盤投 前出 祐希 5位 【北信越出場】
- ◆北信越大会
- ・男子 ハンマー投 前出 祐希 20位 円盤投 前出 祐希 25位

バレーボール

◆総体

1回戦 羽咋工業 0-2 輪島

バドミントン

- ◆総体
- ·男子団体 3回戦 羽咋工業 1-3 二水
- ·女子団体 1回戦 羽咋工業 0-3 輪島

ソフトテニス

- ◆総体
- ・男子団体 準々決勝 羽咋工業 0-2 金沢学院 ベスト8
- ·女子団体 1回戦 羽咋工業 0-3 金沢二水

バスケットボール

◆総体

準々決勝 羽咋工業 44-75 金沢学院 ベスト8・山本 碧仁 年間優秀選手

卓球

- ◆総体
- ・男子団体 準々決勝 羽咋工業 0-3 金沢泉丘 ベスト8男子シングルス 伊藤 利久也、池島 翼 ベスト32池島 翼 【中部日本大会出場】
- ·女子団体 2回戦 羽咋工業 0-3 金沢桜丘

柔道

- ◆総体
- ・男子団体 2回戦 羽咋工業 0-5 津幡
- · 男子個人 6 0 kg級 岡部 紘典 3 位 【北信越出場】 6 6 kg級 河島 正宗 5 位 【北信越出場】

剣道

- ◆春季大会
- ·男子団体 決勝 羽咋工業×(1人残)○羽咋 **準優勝**
- ◆総体
- ·男子団体 決勝 羽咋工業 1-2 金沢市立工

準優勝 【北信越出場】

弓 道

- ◆石川県高校春季弓道大会
- ·男子団体 羽咋工業A 優勝
- ·男子個人 山邉 晃聖 **準優勝**
- ◆総体
- · 男子団体 準優勝

【北信越出場】

- ·男子個人 山邊 晃聖 4位
- ◆北信越新人大会
- · 男子団体 **優勝**

サッカー

◆総体

1回戦 羽咋工業 0-6 小松

ラグビーフットボール

◆中谷賞・北陸放送旗争奪ラグビーフットボール大会 3位決定戦 合同(羽咋工業等)17-17 金沢二水 抽選勝ち **3位**



ヨット

- ◆北信越大会
- ・男子420級 岩城・中村組 **優勝【インターハイ出場**】

大根・森田 組 3位【インターハイ出場】

- ・女子420級 河崎・山口組 **2位【インターハイ出場】**
- ·男子FJ級 小作·加藤 組 3位
- ・男子レーザーラジアル級

木村 蓮大朗 優勝【インターハイ出場】

文村 泰誠 3位

・男子シーホッパー級

東 琉生弥 優勝

・コンバインド 男子 優勝

女子 優勝

野 球

◆第101回全国高等学校野球選手権石川県大会

羽咋工業 0-7 小松工業

◆北信越地区高校野球石川県大会

羽咋工業 5-2 金沢錦丘

羽咋工業 2-3(延長10回) 金沢

相撲

◆総体

・団体リーグ 団体戦1勝6点 4位

ボクシング

- ◆総体
- ・ライトウエルター級 大門 裕也 3位

囲碁・将棋

- ◆全国高校囲碁選手権大会石川県大会
- ・Bリーグ個人 松村 慶吾 2 勝 2 敗

写 真

◆総合文化祭美術出展

書道

- ◆総合文化祭美術展
- ・書道部門 赤池 なるみ 優良賞

美術・デザイン

◆総合文化祭美術出展

デザインコース

◆愛鳥週間ポスターコンクール

嶋 玲哉

優秀賞

場 坪成

優良賞

狩野 里緒 島田 春奈

優良賞

◆グッドマナーキャンペーンポスター

西 未琴

入選

◆第40回石川の農林漁業まつり広報図案コンクール

狩野 里緒

準特選 入選

島田 春奈 山森 映

入選

宅田 玲

入選

測量

◆第19回高校生ものづくりコンテスト測量部門 石川県大会 羽咋工業 第2位【北信越出場】

その他

◆第26回全国ソーラーラジコンカーコンテストin白山 羽工テック01 コンセプト賞



今年度の進路希望状況に

進路指導主事 田中 公博

割合です。求人数が増加することは とやや減少したが、依然78%と高 ら3年連続で県内企業を中心に10 進学希望者は昨年度より約10名増加 感謝申し上げます。 皆さんの各方面での継続したご活躍 活動やPTA活動に対する地域社会 求人をいただけるのは、 に左右されますが、この様に多くの ます。求人数は世の中の景気の動向 は大変ありがたいことであると思い 企業の選択肢が増え、生徒にとって 00社を超え、好調を保っています 27名でした。 方々のご理解・ご協力、卒業生の 積み重ねによるものと思い、 本校への求人件数は平成29年度か 3年生の就職希望者は民間 公務員1名で昨年に比 また、3年生の 本校の教育

求人数が増加し、進学は推薦入試 が中心となるので、「就職や進路実現 は簡単か」というと現実はそうでは ありません。就職はどこでもいいと 安直に決定すると離職にも繋がりま す。また、進学もオープンキャンパ スなど大学等をしっかりと研究しな

的を見つけられないまま卒業してしたがの指導が今以上に必要となってが動力と共に家庭でのアドバイスや学をの学習内容などを事前に調べる定するには生徒自身が企業研究や進定するには生に自身が企業研究や進くると思います。

5月のPTA総会や、6月に志賀町5月のPTA総会や、6月に志賀町5月のPTA懇談会では主に就職まで地区PTA懇談会では主に就職まで地区PTA懇談会では主に就職までの日程や進学者に対する具体的な入の日程や進学者に対する具体的な入はどうすればいいのですか」などこはどうすればいいのですか」などこれまで以上に活発に質問していただま、大変有意義な会となりました。生学内がこしては希望者が曽川しては、今年度も保護者の皆様にはさて、今年度も保護者の皆様には

進学対応としては希望者が増加したこともあり、内容を精査し6月より放課後補習、7月より夏季補習をした。補習では各進学先で困らないように基礎的な学力や学習習慣を身ように基礎的な学力や学習習慣を身ように基礎的な学力や学習習慣を身ように基礎的な学力や学習習慣を身ように基礎的な学力や学習の成果をように基礎的な学力や学習の成果を

試験の服装や心構えなどを分かりやる「実践面接講座」を実施し、面接生全員の生徒を対象に外部講師によ面接について7月の上旬には、3年面接について7月の上旬には、3年

生徒自身が自分の

「進路実現」

となった様です。 8 の方から個人評価表渡され大変参考 面接終了後には、 を招聘し、 ら14社、県内4大学から外部面接官 実施しました。 マナーについては図や、 職業講話では社会人としての礼儀や すく講演して頂きました。 「外部講師による模擬面接指導」を 月下旬には、 分かり易く説明して頂きました。 個人面接を行いました。 今年は、県内企業か 3年生を対象とした 生徒達は各面接官 実践例を交 さらに、

企業の方に「どのような人材が求められていますか」と質問すると殆 元気があり明るい人材」を希望され では、「挨拶でき、礼儀正しく素直で とが「挨拶でき、礼儀正しく素直で とが「挨拶でき、礼儀正しく素直で とが「挨拶でき、礼儀正しく素直で とが「挨拶でき、礼儀正しく素直で とが「挨拶できるようなリーダーシ かるための協調性やコミュニケーシ めるための協調性やコミュニケーシ かるための協調性やコミュニケーシ かるための協調性やコミュニケーシ かるための協調性やコミュニケーシ かるための協調性やコミュニケーシ かるための協調性やコミュニケーシ とき とき

進路実現をするために一番大切なのは、自分の適性や人生設計を自己のは、自分の適性や人生設計を自己が必要です。そして、生徒が悩んでどでの各行事に真摯に取り組む姿勢どでの各行事に真摯に取り組む姿勢が必要です。そして、生徒が悩んでときに、家庭や学校がヒントやいるときに、家庭や学校がピントやが必要です。

欲しいと思います。向けて後悔のない選択に取り組

んで

	就職	進学	求人件数
H28年度	89	28	860
H29年度	96	22	1,035
H30年度	105	14	1,100
本年度	93	27	1,164

〈進路希望状況(R1.9.13現在)〉

羽工祭

九月二十七日(金、九月 二十八日) 九月二十七日(金、九月 二十八日) 九月二十七日(金、九月 二十八日) 九月二十七日(金、九月 二十八日) 九月二十七日(金、九月 二十八日)